

Karnevalisten feiern im Sommer

Schoningen/Karnevalshausen: Weil - oder gerade trotzdem - Corona den Karnevalisten in den letzten Jahren einen Strich durch die Büttenabende gemacht hat, haben sich das Schoninger Komitee und der Karnevalshäuser Rat etwas Ausgefallenes ausgedacht um die Aktiven rund um die Karnevalsveranstaltungen zum Lachen zu bringen.

Die Karnevalisten stiegen - natürlich kostümiert - in die Arena. Und zwar in die Kampfarena. Die Gegner waren niemand anderes als die Präsidenten der Schoninger und Karnevalshäuser Büttenabende.

Unter dem Motto: "Schlagt die Präsis" haben die aktiven Närrinnen und Narren gegen die Präsis Tatjana Wieneke, Jan Gobrecht, Jan Lessner-Schminke und Ferdinand Menecke viele trickreiche und lustige Spiele absolviert. Von Aufgaben wie "Äpfel beißen", Konzentrationsspiele, Schubkarre schieben, Lieder gurgeln und vieles vieles mehr war alles dabei. Nicht mal das Karussell auf dem Spielplatz durfte stillstehen. Der ein oder andere konnte die 10sekündige Fahrt nach den zuvor auferlegten Schnäpsen seltsamerweise nicht mehr in vollen Zügen genießen. Aber um die Präsis zu schlagen, haben die Karnevalisten alles in Kauf genommen und sich wacker geschlagen. Am Ende hat es tatsächlich auch gereicht! Sieger war die Gruppe "Die Turboschnecken", dicht jefolgt von den "Mega Möpsen". Die Präsis als "Präservative Furtzkissen" schafften es auf einen sehr guten 3. Platz. Die Gruppen "Team OB - in der Regel immer voll" und "Holzbein Kiel" mussten sich leider geschlagen geben.

Es folgte mit anschließender ausgelassener Partystimmung. Schunkelnd zu dem Lied "Griechischer Wein" und tanzend zu bekannter Karnevalsmusik feierten die Karnevalisten noch bis in die späte Nacht hinein. Ein riesen Dankeschön an den Karnevalshäuser Rat und das Schoninger Komitee für diesen gelungenen Tag!

